

Seit 2006 die Teamgröße verdreifacht: LindenOase Dank zum Fünfjährigen an treue, wachsende Kundschaft

(eb) Neustart vor fünf Jahren in der Schulstraße mitten in Strausberg zu fünft – seit Eröffnung des Salons Lindenoase am 1. September 2006 wuchs das Team um Friseurin Elke Mutz auf 15 MitarbeiterInnen an. Sie alle kümmern sich um Haare, Haut und Nägel



Salon
Linden
Dase 2.0

ihrer Kundschaft. Mehrere junge Facharbeiterinnen erhielten einen festen Vollzeit-Arbeitsplatz bei Elke Mutz. Die Friseurin und Ausbilderin erhielt im vergangenen Jahr fünf den Existenzgründerpreis des Landes, die Handwerkskammer zeichnete sie mehrmals für ihr großes Engagement zur Nachwuchsgewinnung aus. „Wir danken all unseren



Ein Teambild aus den Anfangstagen 2006. Antje Richter (li., inzwischen Mutter,) und Annika Herrmann (re. neben der Chefin) leiten die beiden Salons. Foto: Archiv eb

Kunden für ihre Treue“, richtet sich Elke Mutz an Sie, liebe Leserschaft, die auch Sie für ihr prall gefülltes Auftragsbuch sorgen. Zudem gelingt dem Team um Frau Mutz noch ein gehöriges soziales Engagement, zum Beispiel fürs Projekt Kinderträume der Stadt. Kinderfreundlichkeit zeigt das „LindenOase“-Team nicht nur mit der Spielecke für den Kundennachwuchs. Einige Friseurinnen und Nageldesignerinnen sind inzwischen junge Mütter, denn die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist in diesem Unternehmen keine leere Worthülse. „Ich bin meinen Mädels dankbar für ihre Einsatzbereitschaft selbst über den Arbeitstag hinaus, dies motiviert auch mich immer wieder“, freut sich Elke Mutz. Nicht zuletzt deshalb organisiert sie jeden Salongeburtstag als Feier-Tag. Doch der fünfte Jahrestag am 1. September hat das noch getoppt!

LindenOase, Schulstraße 2, 15344 Strausberg